



Esotérisme et foi chrétienne : Etat des lieux

De nombreuses personnes ont recours à des guérisseurs, des magnétiseurs, font appel à des passeurs d'âme ou à toutes sortes de pratiques. Qu'en dit l'Eglise ? Comment ces pratiques déplient, ou entre en contradiction avec la foi chrétienne ?

Deux soirées ouvertes à tous seront proposées pour traiter de ces questions, avec des intervenants qualifiés.**La première soirée aura lieu au Fraternel, le jeudi 15 janvier, à 20h00, avec le P. Jean-Baptiste Edart, doyen de l'université catholique d'Angers.**

Le deuxième volet sera abordé le 18 juin.



PAROISSE Barbezieux - Baignes - Barret
DOYENNE SUD CHARENTE

SPIRITISME - ASTROLOGIE - MAGNÉTISME GUÉRISSEURS - PASSEURS D'ÂMES MAGIE BLANCHE...

PRATIQUES ACTUELLES ÉSOTÉRIQUES *Ce qu'en dit l'église*

Jeudi 15 janvier, 20h00

ÉTAT DES LIEUX

avec le P. Jean-Baptiste Edart,
doyen de la faculté de théologie d'Angers

Jeudi 18 juin, 20h00

DISCERNEMENT CHRÉTIEN

Avec l'abbé Philippe-Marie Airaud,
exorciste du diocèse de Luçon



sudcharente.catholique.fr

Au Fraternel,
1, rue Elie Vinet, Barbezieux



DOYENNE
SUD
CHARENTE

